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So können alle Menschen in Münster mit-machen 

 

Die Stadt Münster sagt: 

Münster soll eine gute Stadt für alle Menschen  

werden. 

Alle Menschen in Münster sollen mit-planen und  

mit-sprechen. 

Egal, ob sie eine Behinderung haben oder nicht. 

 

Das ist wichtig. 

Dann können sich alle Menschen wohl-fühlen. 

 

Alle Menschen sollen mit-sprechen können. 

Es gibt einen Vertrag von den meisten Ländern  

auf der Welt. 

Der Vertrag heißt: 

UN-Behinderten-Rechts-Konvention. 

In dem Vertrag steht: 

Menschen mit Behinderung sollen immer  

mit-entscheiden. 

Sie wissen am besten, was für sie wichtig ist.  
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Die Stadt möchte erfahren, was die Menschen  

in Münster denken. 

Dafür macht sie verschiedene Veranstaltungen. 

Die Stadt hat Regeln für diese Veranstaltungen 

aufgeschrieben. 

 

Jetzt prüft die Stadt: 

Passen die Regeln auch für Menschen mit Behinderung? 

Das können nur Menschen mit einer Behinderung prüfen. 

Sie wissen, was sie brauchen. 

 

Dafür sucht die Stadt Münster eine Gruppe  

von Menschen mit Behinderungen.  

Diese Menschen sollen Veranstaltungen besuchen. 

Sie sollen prüfen, ob sie gut mit-machen können. 

Ob sie ihre Meinung sagen können. 

 

Vor der ersten Veranstaltung trifft sich die Gruppe 2-mal. 

Nach den Veranstaltungen trifft sie sich noch einmal.  

Diese Menschen nennen wir: 

Beteiligungs-Piloten und Beteiligungs-Pilotinnen. 

 

Ein Büro unterstützt diese Gruppe.  

Das Büro heißt Stadt-Raum-Konzept. 

Es unterstützt die Gruppe,  

wenn sie ihre Ideen aufschreiben. 

Wenn sie überlegen, wie die Regeln besser werden. 

Dann können die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen  

von der Stadt Münster sie immer besser unterstützen. 
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Kontakt: 

 
 

 

Susanne Fasselt 

E-Mail: s.fasselt@stadtraumkonzept.de 

Telefon: 0231-9999 3726 

 
 
 
Kontakt bei der Stadt Münster:                                    

Marc Gottwald-Kobras 

Stadtentwicklung 

gottwald-kobras@stadt-muenster.de 

Telefon: 0251-492-6137 

 

Doris Rüter 

Beauftragte für Menschen mit Behinderung 

rueterd@stadt-muenster.de  

Telefon: 0251-492-5027 
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